



令和5年11月 第288号  
 岩国市周東町瀬越2161番地  
 TEL(0827)86-0212

mail shuhoku-e@edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp HP <http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/shuhoku-e/>

<学校教育目標> (小中一貫教育目標)

**ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成**

<めざす児童像>

- しっかり考え、決めたらやる子
- ゆたかな心で、思いやりのある子
- うんとがんばる、たくましい子
- ほがらかで、仲良く助け合う子
- くるしさに負けない、がまん強い子

<チャレンジ目標>

- 聞き方の達人になろう！
- ・手を置いて、体と目を向けて
  - ・うなずきながら最後まで
- チャイムの合図で活動を始めよう！
- ・チャイム前着席、取りかかり



## たくさんのご参加ありがとうございました

秋が深まり、校庭の雑草の勢いもようやく一段落したようです。先月の人権教育講演会には多くの方が来校され、子ども達と一緒に参加してくださいました。

講師の安井正文さんとの出会いは、17年前になりますが、お会いするたびに「なんとすごい人だろう」と感じます。あるとき安井さんのブログを拝見して、地元の学校で講演をされていることを知り、ぜひ、自分の勤務する学校の子ども達にも話を聞かせてあげたいと思っていました。今回、思い切って直接お願いして実現しました。

交通事故で片脚を失った後、自分の姿を恥かしく思っていた安井さんが、ある方との出会いによって意識を変え、常に前向きな気持ちでいろいろなことにチャレンジしてきたこと。「あきらめたら悔いが残る」「自分にも、若い人にも負けたくない」という思いで困難を乗り越え、66歳になった今でも日々のトレーニングに常に本気で取り組んでいること。そうした姿に触れることで、どんな境遇も受け入れた上で、目標をもって努力し続けることで自分の可能性を広げることができる、そんなことを子ども達も学んでくれればと願っています。



校長 村田 泰伸

※安井さんのブログ <https://blog.goo.ne.jp/daiame153448/e/c41ca2bbcecc752161c6cff7a405c01e>

に今回の講演の記事が載せられています。

こちらからも見るができます→



### 11月の主な行事予定

1日(水) 委員会活動	17日(金) A L T
3日(金) 文化の日	19日(日) 川越文化祭
6日(月) 3校合同学習(修成小)	21日(火) 自動車図書館
7日(火) いじめ対策委員会、自動車図書館	22日(水) A L T
10日(金) A L T	23日(木) 勤労感謝の日
15日(水) 特別時程 13:00下校	24日(金) 振替週休日
16日(木) 玖西地区音楽会	



## きれいなふるさとに

10月12日(木)に地域清掃を行いました。三瀬川を出発し、道のゴミを拾って歩きました。米川交番の城さん、婦人会の岡さん・藤島さん、中島さんも一緒に活動していただきました。

きれいなふるさとでいられるよう、子ども達はがんばりました。



## 地域の産業を知る

10月23日に花卉農家の岡さんのお宅を訪問し、フラワーアレンジメントの体験をさせていただきました。花の名前を教えてくださいながら、各自が思い思いの花を選び、容器も蔓で装飾をします。世界に一つだけのフラワーアレンジメントができあがり、みんな大喜びでした。

岡さん、一緒にご参加くださった皆さん、貴重な体験をありがとうございました。



## 人権講演会

人権講演会は「片足の鉄人」安井正文さんを講師にお迎えしました。

お話を聞いて、「自分の可能性を信じて、諦めずに取り組んでいこう」という気持ちになりました。とはいえ、実行するのはなかなか難しいのですが…

子どもたちも感じるころがあったようで、講演後に全員が立派に感想を発表しました。

ご参加くださった皆様、ありがとうございました。



## PTCA会議

今回は「周北小をよりよくするには」をテーマに、子どもたちも参加して熟議を行いました。子どもたちの「こんな周北小にしたい」という発表を受けて各グループで活発に協議が行われ、様々なアイデアが出されました。

大人も子どもも一緒に考えるととても有意義な時間でした。いただいたご意見をもとに、実現可能なところから取り組んでいきます。



## 多くの仲間たちと～宿泊学習

10月17日・18日に周東町の小学校5年生73名で由宇のふれあいパークに宿泊学習に行きました。

初日は集団行動・カレー作りに天体観測。2日目はウォークラリーと勾玉作りを行いました。いつも少人数で活動しているほのかさんにとっては驚きの連続だったようですが、中学校進学に向けて、貴重な体験をすることができました。

銭壺山頂上からの瀬戸内海の眺めは最高でした



## 3年社会見学

10月6日(金)、周東町4校で岩国市内の施設に社会見学に行きました。

社会の授業で学んだことを実際に見学することで、より興味関心を高めることができました。他校児童との交流も深めました。



## 4年社会見学

9月26日(火)、周東町5校で山口市の施設に社会見学に行きました。

山口県立博物館では、展示物をじっくり見たり、実際に触れたりしました。たくさんの展示物があり、あっという間に時間が過ぎました。

